

1

2

3

# JOUR 3

Espérance, patience et persévérance



Qui pourra nous séparer  
de l'amour du Christ ?  
La détresse ? L'angoisse ?  
La persécution ?  
La faim ? Le dénuement ?  
Le danger ? Le glaive ? [...]  
Mais, en tout cela

nous sommes les grands vainqueurs  
grâce à celui qui nous a aimés.

J'en ai la certitude :  
ni la mort ni la vie,

ni les anges ni les Principautés célestes,  
ni le présent ni l'avenir,

ni les Puissances, ni les hauteurs,

ni les abîmes, ni aucune autre créature,  
rien ne pourra nous séparer

de l'amour de Dieu  
qui est dans le Christ Jésus  
notre Seigneur.

**Rm 8, 35-39**

## Démarche du jour

Parmi les situations  
que je pense désespérées,  
j'en choisis une (ou deux maximum),  
je me place au pied de la Croix du Christ  
et lui abandonne cette situation  
avec confiance,  
sachant qu'il la connaît  
et l'a prise sur Lui.  
Je prends conscience  
qu'il est présent  
dans cette situation elle-même.

## Prière de la Neuvaine

Que la grâce de cette neuvaine  
ravive en nous, pèlerins de l'espérance,  
l'aspiration aux biens célestes,  
et répande sur nous,  
nos proches et le monde entier  
la joie et la paix de notre Rédempteur.